

Reconocen Trayectoria de Roberto Hernández Ramírez por su labor en Medio Ambiente

Escrito por Administrator

Viernes 06 de Octubre de 2017 22:05 - Última actualización Sábado 07 de Octubre de 2017 00:51



Yucatán, México Octubre 5, 2017 Yucatán, México, Octubre 5, 2017 La Liga Mundial de Abogados Ambientalistas, otorgó a Roberto Hernández Ramírez la

venera “Ius Ambiens Lumen Orbis”, durante el XV Encuentro Internacional del Derecho Ambiental, llevado a cabo en la Hacienda Temozón, en Mérida, por su trabajo activo, constante e incansable en pro de la conservación, el cuidado, la protección y la restauración de los recursos naturales.

Roberto Hernández, aseguró que durante los últimos años miles de empresas e instituciones se han sumado a proyectos y han implementado acciones en pro de la biodiversidad y del uso responsable de los recursos naturales. Así mismo, mencionó que las áreas prioritarias en México son la cultura y la educación, “pero la naturaleza está ahí... si los grados de calentamiento en la naturaleza suben a dos, vamos a tener un problema muy serio, el nivel del agua está subiendo, va a subir más, vamos a tener un severo problema para mantener a la población que vamos a tener en ese

Reconocen Trayectoria de Roberto Hernández Ramírez por su labor en Medio Ambiente

Escrito por Administrator

Viernes 06 de Octubre de 2017 22:05 - Última actualización Sábado 07 de Octubre de 2017 00:51

momento”.

<http://noticieros.televisa.com/ultimas-noticias/nacional/2017-10-05/reconocen-trayectoria-empresario-roberto-hernandez-ramirez/>

http://www.milenio.com/negocios/roberto_hernandez_ramirez-labores-ecologista-recursos-naturales-biodiversidad-milenio_0_1043295665.html